

STADTGALERIE WETZLAR



Bild: Klaus Fischer, The New Dawn I

OUT OF THE DARK

26.01.2024 - 24.03.2024

KLAUS FISCHER, WERNER FOHRER
MALEREI

ROLF LINNEMANN, CHRISTOPH VON HAUSSEN
FOTOGRAFIE

STADT WETZLAR



Öffnungszeiten:

Mo: Geschlossen

Di, Mi, Fr: 12-18 Uhr

Do: 10-18 Uhr

Sa, So: 10-15 Uhr

EINLADUNG

ZUR VERNISSAGE DER
AUSSTELLUNG AM FREITAG, DEM

26. JANUAR 2024, 18:00 UHR

IN DER
STADTGALERIE WETZLAR
BAHNHOFSTRAÙE 6
35576 WETZLAR

LADEN WIR SIE HERZLICH EIN.



Bild: Werner Fohrer, Nachtbild I

OUT OF THE DARK

KLAUS FISCHER, WERNER FOHRER
MALEREI

ROLF LINNEMANN, CHRISTOPH VON HAUSSEN
FOTOGRAFIE

Unter dem Titel Out of the Dark nehmen sich die vier Künstlern aus Baden-Württemberg Klaus Fischer, Werner Fohrer, Rolf Linnemann und Christoph von Haussen dem Zauber von nächtlichen Szenen an.

Klaus Fischers Malerei nähert sich dem Thema in Form von architektonischen Darstellungen. Durch eine spannende Wechselwirkung von Licht und Schatten, hellen und dunklen Flächen, brechen Formen und Räumlichkeiten hervor, die das Entdecken des Bildes fordern. Die nachtblaue Farbigkeit, die geradezu poetisch verklärende Nuancen andeutet, eröffnet den Raum für dramatische Lichteffekte. So wird ein einzelnes beleuchtetes Wohnungsfenster oder eine in den Blickpunkt gerückte Straßenlaterne zur Bildsensation.

Werner Fohrers Malerei legt ihren Fokus auf städtische Großansichten. Das Wechselspiel von künstlichem Licht, erzeugt von Scheinwerfern und der urbanen Stadtlandschaft, reagiert mit der Dunkelheit der Nacht. Es entstehen dynamische Impulse, die sich überlagern und gegenseitig in transparenter Weise durchdringen.

Rolf Linnemann und Christoph von Haussen fangen märchenhafte Nachtmomente mit ihrer Kamera ein. Das eingespielte Duo hat es sich zur Aufgabe gemacht, alltägliche Plätze und Objekte aus ihrem Kontext zu lösen und in eine vollkommen fremde, meist schaurig-schöne Stimmung zu tauchen – alleine mit Hilfe von Licht. Seit 2007 arbeiten die beiden Fotografen zusammen und entdecken ihre Motive bei Tag. In der Dämmerung bauen Sie Ihr Equipment auf und warten auf den richtigen Moment, während sich der Himmel verfärbt. Das Endergebnis sind surreal wirkende Darstellungen, die den Betrachter durch ihre Mystik in den Bann ziehen.

VERNISSAGE

26.01.2024, 18:00 UHR

Begrüßung: Vertreter der Stadt Wetzlar

Einführung: Nikolett Simon

Getränkeausschank

FINISSAGE

24.03.2024, 12:00 UHR

Begrüßung: Nikolett Simon

Getränkeausschank



Bild: Rolf Linnemann, Christoph von Haussen